
PlantaDoce.

Público

La Rioja invertirá más de 32 millones de euros en el Hospital de Calahorra

El gasto sanitario en este centro hospitalario riojano se ha incrementado un 11% con respecto a 2017, según Jesús Ángel Garrido, portavoz del PP en el Parlamento de La Rioja.

PlantaDoce
13 feb 2018 - 10:33

La Rioja construye los cimientos de su sistema sanitario para 2018. Jesús Ángel Garrido, portavoz del grupo Popular en el Parlamento de La Rioja, y Luís Martínez-Portillo, alcalde de Calahorra, han repasado los presupuestos generales para la comunidad durante este ejercicio. **La Fundación Hospital de Calahorra se lleva más de 32,5 millones de euros de los 46 millones de euros destinados en Calahorra y la comarca.**

El gasto sanitario ha sido calificado de “muy importante” con un alza del presupuesto en este centro de un 11% en relación a 2017, según el portavoz de los populares riojanos, hasta alcanzar los 32,56 millones de euros.

El portavoz parlamentario del PP ha elogiado este centro sanitario y ha dado algunas cifras sobre su actividad en 2017 “que se salda con un 24% más de actividad en la hospitalización a domicilio, 1.710 ingresos, 2.783 intervenciones quirúrgicas, 50.183 consultas, 193 partos y una demora media de 27 días en el ámbito quirúrgico”, ha añadido.

La Rioja puso en marcha el pasado enero el I Plan Estratégico de Innovación Sanitaria de la comunidad. El documento define los objetivos estratégicos para la innovación en salud entre 2017 y 2022.